

Wer bist du?

Ich heisse Kevin und ich bin Projektleiter Photovoltaik bei clevergie.

Was war dein Highlight der Woche?

Mein Highlight der Woche war es, nach den Betriebsferien zurückzukommen und das Team in Hinwil wieder zu treffen. Wir sind eine sehr kollegiale Truppe hier und mir macht es Freude, mit diesen Jungs und Mädels zusammen zu arbeiten. Es war schön zu hören, dass alle eine gute Festtagszeit hatten und nach einem strengen Jahr den Kopf ein wenig durchlüften konnten.

Wie kannst du dich nach der Arbeit ablenken?

Das Handballspielen ist sehr zentral in meinem Leben. Seit ich ein kleiner Junge war, bin ich ununterbrochen der Liebe zum Sport verfallen. Mittlerweile spiele ich immer noch, bin Junioren Trainer und Vorstandsmitglied meines Vereins. Zudem reise ich gerne und oft. Neue Eindrücke von fremden Orten und Leuten helfen dabei, einige Dinge in einem anderen Blickwinkel zu betrachten.



Was schätzt du als Arbeitnehmer bei clevergie?

clevergie gibt mir auch als jungen Projektleiter einen grossen Handlungsspielraum. Ich kann und darf bei Projekten und in meinem Arbeitsalltag viele eigene Ideen und Wege zur Lösung einbringen. Das persönliche Verhältnis zwischen Kunden und Projektleiter ist sehr wichtig für uns, durch diese Freiheiten kann ich mich auch mit meiner Arbeit gut identifizieren.

Einen Bürotag drinnen oder einen Baustellentag draussen?

Ich bin mittlerweile lieber drinnen als draussen.

Beim Handball an der Seitenlinie Coachen oder selbst auf dem Feld stehen?

Selber auf dem Feld zu stehen, gibt einem das gewisse Kribbeln. Solange der Körper noch mitmacht, bevorzuge ich das Spielen.

Entweder draussen unterwegs an einem Event oder ein entspannter Abend mit Freunden?

Beides sehr wichtig für mich, aber einen Abend mit Freunden würde ich bevorzugen.

